Lettre d'info

rueacoeur christliche gassenarbeit

depuis/seit

Chers membres et bénévoles,

Nos diverses activités relèvent toutes du travail social, mais nous sommes aussi ambassadeurs de Christ. Nous cherchons donc le juste équilibre entre ces deux pôles dans notre service.

J'ai l'impression que nous réussissons à relever ce défi et que nos bénéficiaires se sentent bien accueillis et nous font confiance.

NOS ACTIVITÉS:

Lundi matin : Initialement, cette matinée était réservée à l'établissement de cartes donnant accès à la distribution de nourriture de « Table couvre-toi ». Elle est devenue



un point de contact et d'écoute pour 5-6 migrants et réfugiés que j'y reçois chaque lundi. Ils me font aussi part de bien d'autres soucis ... (Kurt Zaugg)

Lundi soir: Nous cuisinons un repas chaud pour une quarantaine de personnes. Les surplus sont distribués à l'emporter. Nous leur donnons aussi un sac «pour la route», rempli de pain de chez Manor ainsi que de fruits et légumes donnés par l'Armée du Salut.

Parmi nos hôtes réguliers, certains nous disent qu'ils viennent «à l'église»! Nous ne sommes pourtant pas une communauté ecclésiale, mais un service social-chrétien! Pour ces personnes, la courte méditation d'avant le repas, accompagnée d'une prière de bénédiction, est vécue comme un culte. Et nous avons donc tenté un essai: la semaine de Pâques, nous avons proposé une sainte Cène à ceux qui le désiraient. Nous nous sommes dit: «Dans quel autre endroit qu'ici pourraient-ils participer à cette grâce?

Mardi : Notre aumônier part à la rencontre de personnes marginalisées dans la rue en divers lieux de la ville. Parmi

les personnes ainsi contactées, certaines participent ensuite aussi aux repas du lundi soir.

Les surplus de pain du lundi soir sont mis à disposition des participants du cours de langue allemande pour migrants organisés à l'EMK.

Le soir, une équipe va collecter les invendus de boulangerie chez Manor.

Mercredi: accompagné d'une ou deux personnes, Laurent amène une partie des invendus du mardi soir au contact, lieu d'accompagnement pour les personnes confrontées à des problèmes d'addiction.

Le soir, à 19h, une équipe part à nouveau collecter les invendus de pain chez Manor et les répartit dans



une trentaine de sacs. Des personnes nécessiteuses les attendent avec reconnaissance ... parfois déjà dès 17 h 30!

Vendredi après-midi: La distribution de nourriture de «Table couvre-toi», prévue de 16 h à 17 h, est rapidement devenue un point de rencontre pour une soixantaine de femmes ...

Ainsi, à 14h déjà, une vingtaine de femmes attendent et discutent ensemble devant le local.

En leur proposant un café, un thé et quelques douceurs, nous avons créé un espace convivial, un lieu de partage et de discussion. En été directement dans la rue, et à l'intérieur en hiver.

Nous vous souhaitons un été bienfaisant et ensoleillé. Cordiales salutations,

Christine Jobin co-présidente







